

Hay muchas conductas que parecen normales,
pero no lo son, son MALTRATO

Si lo detectas, sospechas o lo sufres, **LLAMA**

900 65 65 66

Teléfono gratuito del maltrato



NO SEAMOS CÓMPLICES

“Personas mayores, con los **MISMOS** derechos”



**EL MALTRATO EN LA VEJEZ
NO SE VE,
NO SE OYE, NO SE HABLA.**

Si lo detectas, comunícalo



¿QUÉ ES EL MALTRATO EN LA VEJEZ?

El maltrato en la vejez es cualquier acto u omisión, único o reiterado, voluntario o involuntario, que cause daño o aflicción a la persona mayor. La ciudadanía, incluyendo a las propias personas mayores, suelen normalizar estas situaciones, pero no son normales, son maltrato. El edadismo es una de las principales causas del maltrato en la vejez, ya que esta discriminación por edad provoca diferentes situaciones donde las personas mayores son tratadas injustamente y ven vulnerados sus derechos.



TIPOS

Físico

Golpes, quemaduras, ataduras, abandono de la higiene o la alimentación...

Psicológico

Humillaciones, amenazas, infantilización...

Afectivo/sexual

Evitar nuevas relaciones, prohibir a parejas que permanezcan juntos...

Económico

Retirar dinero, obligar a vender o comprar, quitar sus bienes...

Violación de sus derechos

Tomar decisiones sin consultarle, obligar a que firme documentos, ingresos involuntarios, cambiar su imagen personal, evitar que realice actividades de ocio...

Institucional

Largos plazos burocráticos, mala gestión de los recursos económicos, falta de coordinación de las instituciones, accesos limitados a los espacios...

Social

Paternalismo, actitudes irrespetuosas, abusar de su confianza y tiempo libre, menospreciar sus capacidades, físicas y psicológicas...

¡VACÚNESE!

Anticípese · Diga no · Ponga límites ·
Quiérase · Pida dignidad · No esté solo ·
Busque ayuda · Tome conciencia ·
Consulte sus derechos